

# BIG ISSUE

## Melangkah ke Masa Depan, BMN Lakukan Pemetaan Lahan untuk Transformasi Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Jun 22, 2023 - 11:06



KARANGANYAR\_PAS - Pada tahun 2023, Badan Manajemen Nasional (BMN) Indonesia memulai proyek pemetaan lahan dengan tujuan meningkatkan efisiensi dan pengelolaan lahan. Salah satu fokus utama proyek ini adalah Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, sebuah lembaga pemasyarakatan yang terletak di Karanganyar, Jawa Tengah.

Untuk mengumpulkan data yang akurat, tim BMN menggunakan teknologi pemetaan canggih seperti drone dan sistem informasi geografis (SIG). Drone digunakan untuk mengambil gambar dan video udara, sementara SIG membantu dalam pengolahan dan analisis data geografis.

Proyek pemetaan lahan ini memiliki tujuan utama yaitu memberikan informasi yang lebih akurat dan terperinci mengenai lahan yang dimiliki oleh Lapas Karanganyar. Tim yang terdiri dari ahli pemetaan dan pengelola BMN dikirim ke lokasi untuk melakukan survei dan pemetaan secara menyeluruh. Rabu, (21/06).

Selama proses pemetaan, tim BMN mencatat berbagai aspek penting dari lahan Lapas Karanganyar, termasuk ukuran, bentuk, topografi, dan penggunaan lahan yang sudah ada. Mereka juga melakukan pemeriksaan terhadap infrastruktur yang ada, seperti bangunan, fasilitas, dan lingkungan sekitar Lapas.

Setelah mengumpulkan data, tim BMN melakukan analisis menyeluruh untuk mengevaluasi kondisi lahan di Lapas Karanganyar. Mereka fokus pada potensi perbaikan dan pemanfaatan lahan yang belum optimal.

Hasil pemetaan tersebut kemudian digunakan untuk merencanakan pengembangan dan pengelolaan yang lebih efisien di Lapas Karanganyar. Rencana tersebut mencakup pembaruan infrastruktur, penggunaan lahan secara optimal, serta penyediaan fasilitas yang memadai bagi narapidana dan petugas Lapas.

Pemetaan lahan oleh Badan Manajemen Nasional (BMN) di Lapas Karanganyar menjadi langkah penting dalam meningkatkan pengelolaan lembaga pemasyarakatan. Dengan informasi yang lebih akurat dan terperinci tentang lahan, BMN dapat mengambil tindakan yang tepat untuk memperbaiki infrastruktur, mengoptimalkan penggunaan lahan yang belum optimal, serta meningkatkan pengawasan dan keamanan.

Selain itu, pemetaan lahan oleh BMN juga berperan dalam meningkatkan keamanan dan pengawasan di Lapas Karanganyar. Data yang akurat mengenai batas-batas lahan dan kondisi geografis dapat membantu merancang sistem pengamanan yang lebih efektif.